



José Agustín Farfán Lucio

Atento, con experiencia en estrategias de juego, reglas y estándares de juegos de recreación. Capaz de ejecutar juegos y eventos deportivos especiales, mientras monitorea a los jugadores, entrenadores y árbitros para mantener el juego eficiente y los estándares de seguridad. Busco ofrecer conocimientos y habilidades para una posición estimulante con el programa.



APTITUDES

- Vocación por la educación y la asistencia a personas vulnerables
- Buena educación y carácter amable
- Educación artística y danza

FORMACIÓN

Licenciatura en Educación Física: Educación Benemérita y Centenaria Escuela Normal del Estado de San Luis Potosí - San Luis Potosí, SLP

HISTORIAL LABORAL

08/2021 Hasta 09/2021

Profesor de educación física

Instituto América de San Luis A.C. - San Luis Potosí, SLP

Inicie el instituto América de San Luis como profesor de Educación Artística en la modalidad de danza folklórica mexicana, debido a que tengo un diplomado que ofertó la Benemérita y Centenaria Escuela Normal del Estado de San Luis Potosí (BECENE), para poder impartir esta signatura como maestro de danza, cabe mencionar que fui bailarín del grupo de danza folklórica de la BECENE, a un año y haber ingresado a esa institución me contratan como profesor de Educación Física en la sección de preescolar donde comienza dar clases desde el año 2002 hasta el año 2021, en el año 2013 se inicia la construcción de la sección del nivel secundaria de la cual soy fundador, y en la que Tuve reconocimientos y primeros lugares en los concursos de escolta bandera convocados por el Sistema Educativo Estatal Regular, se desarrollaron encuentros deportivos con la participación en los torneos convocados por la empresa Coca-Cola. En el año 2017 participamos con un equipo de fútbol que representa al Sistema Educativo Estatal Regular en la eliminatoria para ir a los Juegos Deportivos Nacionales Educación Básica representando a la capital de San Luis Potosí avanzando hasta el selectivo estatal en la Ciudad Valles. En el Sistema Educativo Estatal Regular me desenvuelvo como profesor de educación artística la modalidad de danza, iniciando en la Escuela Primaria Oficial Miguel Hidalgo una vez que se incrementan las horas se me entrega la responsabilidad de estar en las escuelas Primo Feliciano Velázquez y Aquiles Serdán de esta capital, todas en el turno matutino, una vez se me incrementa mi horario laboral en el colegio Instituto América de San Luis A.C. permuto al turno vespertino en las escuelas Fernando Vázquez, Margarita Maza de Juárez y Ponciano Arriaga, en donde tengo participación con un logro destacado con la escuela Fernando Vázquez, al integrar un coro escolar para participar en el concurso de Himno Nacional Mexicano, convocado por el Sistema Educativo Estatal Regular obteniendo el privilegio de representar al Sistema en la Etapa Estatal, llevando al representativo de la escuela Fernando Vázquez y participar en el evento dentro del majestuoso teatro de la Paz. Actualmente me desempeño como jefe el departamento de educación física Sistema Educativo Estatal Regular.